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Abstract (en)
The screwing units (4) are rotated by a rotor (3) in relation to a fixed stator (1) and are separately mounted in the rotor. Each screwing unit has a
shaft (13) mounted parallel with the rotary axis (2). The shaft is rotationally driven by interlocking cog wheels (14,15) with the stator. A screw-head
(18) rotationally driven by the shaft engages with the cap (33). The screw-head with its pivot axis is staggered in parallel position in relation to the
shaft and is rotationally connected to the shaft by means of cog wheels (16,20) and toothed belt (21).

Abstract (de)
Eine Vorrichtung zum Verschrauben von Schraubkappen auf Getränkeflaschen, mit mehreren Schraubeinheiten, die von einem Rotor gegenüber
einem feststehenden Stator umlaufend bewegt und in dem Rotor einzeln höhensteuerbar gelagert sind, wobei jede Schraubeinheit eine parallel
zur Umlaufachse gelagerte Welle aufweist, die über Zahnradeingriff mit dem Stator beim Umlauf drehangetrieben ist, sowie einen von der
Welle drehangetriebenen Schraubkopf zum Eingriff mit einer Kappe, ist dadurch gekennzeichnet, daß der Schraubkopf mit seiner Drehachse
parallelversetzt zur Welle angeordnet und mit dieser über eine Getriebekopplung drehverbunden ist. <IMAGE>
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